



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2014-109**

under the

**COMMUNITY PLANNING ACT
(O.C. 2014-299)**

Filed August 12, 2014

1 *Section 2 of New Brunswick Regulation 2002-45 under the Community Planning Act is amended by repealing the definition “Code” and substituting the following:*

“Code” means the *National Building Code of Canada 2010*, with the exception of section 3.8, which is replaced by the *Barrier-Free Design Building Code Regulation - Community Planning Act*.

2 *Section 5 of the Regulation is amended by striking out “2005” and substituting “2010”.*

3 *This Regulation comes into force on January 1, 2015.*

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2014-109**

pris en vertu de la

**LOI SUR L'URBANISME
(D.C. 2014-299)**

Déposé le 12 août 2014

1 *L'article 2 du Règlement du Nouveau-Brunswick 2002-45 pris en vertu de la Loi sur l'urbanisme est modifié par l'abrogation de la définition « Code » et son remplacement par ce qui suit :*

« Code » désigne le *Code national du bâtiment du Canada de 2010*, à l'exception de l'article 3.8, qui est remplacé par le *Règlement d'application du code du bâtiment portant sur la conception sans obstacles - Loi sur l'urbanisme*;

2 *L'article 5 du Règlement est modifié par la suppression de « Code national du bâtiment - Canada 2005 » et son remplacement par « Code national du bâtiment du Canada de 2010 ».*

3 *Le présent règlement entre en vigueur le 1^{er} janvier 2015.*